



***“Están en lo cierto al pensar que las condiciones hoy no son deseables. El mundo entero se apresura hacia una crisis —una crisis reconstructiva, aunque al espectador le parezca destructiva. Por todos lados, el derribo de las viejas formas está progresando, y el trabajo aún no está plenamente cumplido. Sin embargo, se ha hecho lo suficiente para permitir levantar el andamiaje para el nuevo edificio. En serenidad y firme adhesión al deber próximo vendrá la simplificación de lo que debe hacerse.”***

*Cartas sobre Meditación Ocultista - 23 de Junio de 1920*

## **NOVILUNIO ACUARIO 2026:**

### **SERVICIO: FORTALECIENDO LAS MANOS DEL NUEVO GRUPO DE SERVIDORES DEL MUNDO**

El estímulo establecido y la luz que se permitió infiltrar después del último cónclave jerárquico en 1925 ha sido real y efectivo. Esa reunión de los Maestros de la Sabiduría en niveles espirituales condujo a tres resultados o acontecimientos, y hoy los estamos experimentando.

El primero fue una fresca afluencia del principio Cristo de amor espiritual o verdadero, que siempre está libre de emocionalismo e intención egoísta. ... El segundo fue estimular el principio de relación... El tercero fue la afluencia de la fuerza de *voluntad o poder* desde el centro Shamballa. Esta, como previamente se explicó, es la fuerza más poderosa en el mundo hoy día... Esta poco conocida energía divina afluye ahora desde Shamballa. Corporiza en sí misma la energía que reside detrás de la crisis mundial del momento. Es la Voluntad de Dios producir ciertos cambios raciales y de suma importancia en la conciencia de la raza que alterarán completamente la actitud del hombre hacia la vida y su captación de las esencialidades espirituales, esotéricas y subjetivas del vivir.

***“Este trabajo”, dijo Cristo, “no progresa sino por la plegaria y el ayuno”. Los llamo a la oración y a la meditación pues ambas son necesarias hoy, fusionando como lo hacen, los cuerpos emocional y mental en una sola totalidad que aspira. Los llamo a la disciplina, pues ese es el significado del ayuno, y al constante esfuerzo para vivir en el punto más elevado posible todo el tiempo; esto es tan a menudo un sueño pero no tan a menudo un hecho. Hoy, en la hora de necesidad mundial, la humanidad y la Jerarquía necesitan aspirantes y discípulos que estén dispuestos a hacer al menos un esfuerzo coherente, persistente.***

*La Exteriorización de la Jerarquía (edición en revisión)*

La idea de servicio es, en este momento, la idea mayor a ser captada pues (al captarla) nos abrimos ampliamente a las nuevas influencias entrantes. La Ley de Servicio es la expresión de la energía de una gran Vida, quien, en cooperación con Aquel “en Quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser”, está sometiendo a la familia humana a ciertas influencias y corrientes de energía que finalmente harán tres cosas:

1. Despertar el centro coronario en todos los aspirantes y discípulos.
2. Permitir a la humanidad emocionalmente polarizada enfocarse inteligentemente en la mente.
3. Trasferir la energía del plexo solar al corazón.

Este desenvolvimiento que podríamos denominar “la conciencia del corazón” o el desarrollo de verdadero sentimiento, es el primer paso hacia concienciación grupal. Esta concienciación grupal y esta identificación con el aspecto sentimiento de todos los grupos es la cualidad que conduce a servicio —un servicio a ser prestado como los Maestros lo prestan, y como el Cristo nos lo demostró en Galilea.

Cuando el ritmo de esta ley [de Servicio] ha sido impuesto y el ímpetu natural del hombre en encarnación es ser una expresión del alma, y cuando este ritmo puede ser establecido como una expresión diaria natural, el hombre comienza a “permanecer en ser espiritual” y la vida que fluye a través de él, suave y naturalmente, tendrá entonces un efecto sobre su entorno y sus asociados. Este efecto puede entonces ser llamado una “vida de servicio”. ...

Cuando el yo personal inferior esté subordinado a los ritmos superiores y sea obediente a la nueva Ley de Servicio, entonces la vida del alma comenzará a fluir a través del hombre hacia otros, y el efecto en la familia y grupo inmediato de un hombre será demostrar una comprensión real y una utilidad verdadera. A medida que el flujo de vida se fortalezca a través de uso, el efecto se extenderá desde el pequeño grupo familiar circundante hacia la vecindad. Un más amplio rango de contactos deviene posible, hasta que finalmente (si varias vidas se han pasado así, bajo la influencia de la Ley de Servicio), el efecto de la vida afluente puede llegar a ser nacional y mundial. Pero ello no será planeado ni se luchará por ello como un fin en sí mismo. Será una expresión natural de la vida del alma, tomando forma y dirección de acuerdo a rayo y expresión de vida pasada de un hombre; estará coloreada y ordenada por condiciones de entorno —por tiempo, por período, por raza y edad. Será un flujo viviente y una dación espontánea, y la vida, el poder y el amor demostrados, siendo enviados desde niveles del alma, tendrán una fuerza potente, atractiva, sobre las unidades del grupo con las cuales el discípulo pueda entrar en contacto en los tres mundos de expresión de alma. ...

El servicio es, por excelencia, la técnica de correctas relaciones grupales... La imposición de esta ley del alma traerá finalmente la luz a un mundo perturbado y liberará las energías humanas en correctas direcciones. Sólo es posible dar breves indicaciones sobre esto. El tema es demasiado vasto pues incluye el despertar de la conciencia espiritual con sus correspondientes responsabilidades y soldar al individuo a un grupo despierto; implica también la imposición de un ritmo nuevo y más elevado en los asuntos mundiales. Constituye en consecuencia un esfuerzo científico definido y merece la atención de las mejores mentes. También demandará finalmente el esfuerzo consagrado de los discípulos mundiales.

... Pediría a todos ustedes que nunca olviden que este trabajo grupal que están intentando hacer es en realidad trabajo pionero y de allí que tenga todas las dificultades que el trabajo pionero inevitable y necesariamente tiene. De ese modo se adquiere fortaleza para crecer. A medida que aumente el número de estos grupos y gradualmente se suministre el personal, surgirá lentamente el armazón esqueleto de una futura estructura. Cómo aparecerá esa estructura una vez completada, sólo lo sabe la inspirada visión de los arquitectos. Pero los cimientos deben asentarse sólida y profundamente... ¿Han vislumbrado la magnitud del actual *empuje* que están dando los Maestros y han reconocido Sus planes tomando forma ante vuestros ojos? ¿Han captado lo esencial de lo que ha hecho la Gran Logia Blanca durante los últimos veinticinco años y el alcance del trabajo en el cual se ha permitido participar a discípulos y aspirantes en todas partes? Brevemente quisiera extenderme un tanto sobre esto para aclarar más el cuadro ante vuestros ojos en orden a que puedan cooperar con mayor inteligencia, pues esto por encima de todo es *trabajo grupal*.

.... Deben evitar la idea de que están trabajando de una manera única y solos. Esto no es así. Hoy hay muchos trabajando inteligentemente con nuestros planes, a menudo aislados y solos. El principal requisito en el trabajo grupal que procuro enfatizar en este momento, es el más difícil: *una verdadera impersonalidad*.

Es esencial que los miembros de estos grupos tengan una visión más amplia que la que ahora tienen; su membresía en cualquiera de los grupos constituye un acto de servicio que están prestando al trabajo que yo y otros miembros de la Jerarquía estamos llevando adelante bajo el *Plan*. El discípulo individual no debe considerar su trabajo como una maravillosa oportunidad para su propio avance espiritual. Todos los verdaderos discípulos se distinguen igualmente por una determinación de hacer que los grupos tengan éxito y todos anhelan obtener lo máximo posible del trabajo grupal. Todos están genuinamente animados por un deseo de servir pero también por una satisfacción general por el interés y la oportunidad ofrecidos por el trabajo grupal. Junto con estas reacciones sumamente normales y correctas, se encuentra mucha ignorancia en cuanto a la verdadera significación del trabajo, una buena medida de placer egoísta y algo de ambición. Esto es natural, pues aún no se puede esperar perfección alguna entre discípulos. Si existiera perfección, todos ustedes se encontrarían trabajando en una relación diferente con la Gran Logia Blanca.

***Cualquier idea nueva, especialmente si corporiza un propósito que sólo puede materializarse más tarde, cuando el plan esté más perfeccionado, naturalmente no logra encontrar plena comprensión en las primeras etapas.***

He dicho que estos grupos constituyen un experimento:

- Son un experimento para *fundar o iniciar puntos focales de energía* en la familia humana a través de los cuales ciertas energías pueden fluir a la entera raza de hombres.
- Son un experimento para *inaugurar ciertas nuevas técnicas en trabajo y en modos de comunicación*. Puntualizaría que en estas tres últimas palabras está resumida toda la historia.
- Estos grupos son también *una exteriorización de una condición interna existente*. Son un efecto y no una causa.

- Estos grupos son también un experimento cuyo objetivo es la *manifestación de ciertos tipos de energía* los que, cuando estén funcionando efectivamente, producirán cohesión o aunamiento sobre la tierra. La condición afligida presente en el mundo, el cataclismo internacional y aparente *impasse*, la insatisfacción religiosa, el trastorno económico y social y los efectos espantosos de la guerra, son todos resultados de energías tan potentes —debido a su inmenso momento— que sólo pueden ser llevadas a actividad rítmica por la imposición de energías más fuertes y más definitivamente dirigidas.

*Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión)

**Hay quienes hoy en la Tierra saben que mediante la instrumentalidad, la inspiración y la instrucción de esos hijos de los hombres que han forjado su divinidad en el crisol del diario vivir humano, el Reino de Dios vendrá a la existencia; estos Conocedores ahora trabajan activamente, bajo la directa impresión del Cristo, a fin de conducir a la humanidad de la oscuridad a la luz y de la muerte a la inmortalidad.**

***A través de la expresión e impresión de ciertas grandes ideas, los hombres en todas partes deben ser llevados a la comprensión de los ideales fundamentales que gobernarán a la Nueva Era. Esta es la principal tarea del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.***

*La Reaparición del Cristo* (edición en revisión)

Por lo tanto, ¿cuál es el trabajo creativo confrontando a los Ashramas en la Jerarquía y los miembros del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, trabajando creativamente bajo la inspiración y la impresión de la Jerarquía? Ese trabajo se clasifica en dos partes:

1. El trabajo de producir orden del caos.
2. La tarea de preparar el camino para la reaparición del Cristo.

Mucho debe hacerse para cambiar condiciones, instituir nuevos valores y producir la entrada de una civilización enteramente nueva —una civilización que permitirá la exteriorización de los Ashramas, o de la Jerarquía, y una restitución, por lo tanto, de control jerárquico o espiritual como fue conocido en antiguos días atlantes, sólo que esta vez en una vuelta mucho más elevada de la espiral y también con la inteligente cooperación y la sabia ayuda de la humanidad, factor faltante en la civilización anterior. Una vez que esto haya sido tratado en la meditación reflexiva, concentrada, del aspirante individual, en la unida reflexión y meditación de los muchos grupos espiritualmente orientados hoy en el mundo, y una vez que el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo y la Jerarquía estén trabajando en la más estrecha clase de cooperación, entonces la visualización y la proyección de la civilización *propuesta* habrán alcanzado un *punto de precipitación* definido y muy importante. Entonces, el llamamiento invocativo de la unida Jerarquía y del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo será tan potente que evocará una respuesta de la humanidad y seguirá un ciclo de organización, de planificación y de expresión efectiva. Reflexión, meditación y visualización darán lugar a *pensar científico* (que es esencialmente meditación) y a la necesaria actividad del plano físico.

*Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

Los grupos están destinados a trabajar juntos eventualmente, así como los diversos departamentos de una gran organización trabajan efectivamente juntos como una unidad. Deben funcionar suave e inteligentemente dentro de sí mismos y también en su inter-relación mutua. Esto llegará a ser posible cuando los miembros individuales en los grupos y los grupos individuales de discípulos pierdan de vista sus propias identidades en un esfuerzo por hacer posible esta obra jerárquica. En este tipo de trabajo grupal, los sentimientos, reacciones, deseos y éxitos del individuo muy enfáticamente no cuentan. Sólo se juzga de importancia lo que promueve esfuerzo grupal y enriquece la conciencia grupal.

1. Hay un grupo de lo que podríamos llamar *Comunicadores Telepáticos*. Estas personas son receptivas a impresión proveniente de los Maestros y entre sí; son los custodios del propósito grupal y, por lo tanto, están estrechamente relacionados con todos los otros tipos de grupos. Su trabajo está largamente en el plano mental y trabajan en y con materia de pensamiento y con la recepción y dirección de corrientes de pensamiento. También están trabajando para facilitar la comunicación entre individuos de manera que puedan llegar a conocerse las reglas y métodos mediante los cuales se puede trascender el habla, y ocasionarse el nuevo modo de intercambio.
2. Otro grupo es el de los *Observadores Entrenados*. Su objetivo es ver claramente a través de todos los eventos, a través de espacio y tiempo por medio del cultivo y uso de la intuición. Trabajan muy largamente en el plano astral para disipar el glamur, trayendo así iluminación al género humano. Así se pone en juego otro tipo de energía, produciendo otro tipo de interrelación y comunicación. Esta comunicación es entre el plano de iluminación y razón pura (el plano bídico) y el plano de ilusión y glamur, el plano astral. A los Observadores Entrenados se les pide recordar que su gran tarea es desvanecer la ilusión mundial haciendo afluir luz. Cuando haya un número suficiente de grupos trabajando en estas líneas, se hallarán —en el plano físico— ciertos canales de comunicación que actuarán como los mediadores entre el mundo de luz y el mundo de ilusión. Serán trasmisores de esa forma de energía que romperá los glamurs y las ilusiones existentes, y así disiparán las antiguas formas de pensamiento engañosas. Liberarán la luz y la paz que iluminarán el plano astral y desvanecerán la naturaleza ilusoria de su vida.
3. El tercer grupo es el de los *Curadores Magnéticos*. Estos curadores no tienen relación alguna con el trabajo de los así llamados curadores magnéticos de hoy. Trabajan inteligentemente con las fuerzas vitales del cuerpo etérico. Gran parte de su trabajo se aborda en el Tomo IV de *Un Tratado sobre los Siete Rayos*. Este grupo de curadores debe ocasionar la correcta curación de las personalidades de individuos en todos los aspectos de su naturaleza. El trabajo a realizar es el de la inteligente trasmisión de energía a varias partes de la naturaleza —mental, emocional y física— mediante la correcta organización y circulación de fuerza. Los curadores actuales deberían tratar de romper con las ideas modernas y tradicionales en cuanto a curación; deberían reconocer el hecho estupendo de que la curación eventualmente debe ser llevada adelante por grupos que actuarán como los intermediarios entre el plano de energía espiritual (sea energía del alma, energía intuicional o energía de voluntad) y el paciente o grupos de pacientes. Noten este último punto.

*La idea grupal siempre debe ser recordada por los estudiantes a medida que trabajan; no deben trabajar como individuos sino como unidades en un todo coherente. Esto distinguirá los métodos de la Nueva Era de los del pasado, pues el trabajo será trabajo grupal y, usualmente, para un grupo. Los curadores magnéticos deben aprender a trabajar como almas y no como individuos. Deben aprender a comunicar energía curativa desde el depósito de fuerza viviente al paciente o pacientes.*

4. Los *Educadores de la Nueva Era* vendrán después. Su servicio es en la línea de la cultura y trabajarán para introducir el nuevo tipo de educación. Su énfasis estará en la construcción del antakarana y en el uso de la mente en meditación. Una vez más —mucho de esta nueva ciencia educativa se dará en el Tomo IV mencionado más arriba. Actuarán como comunicadores y trasmisores de dos aspectos de energía divina —conocimiento y sabiduría. Estos deben ser pensados en términos de energía. Este cuarto grupo (cuyo trabajo concierne a la educación de las masas) es un intermediario directo entre la mente superior y la mente inferior. Les concierne la construcción del antakarana y su tarea es la de vincular los tres puntos de enfoque mental —la mente superior, el alma y la mente inferior— a fin de que pueda establecerse *un antakarana grupal* entre el reino de almas y el mundo de hombres.
5. El quinto grupo será el de los *Organizadores Políticos* y le concernirán factores políticos en toda nación. Trabajarán en el mundo de gobierno humano, ocupándose de los problemas de civilización y de las relaciones existentes entre naciones. Ocasionar comprensión internacional será su objetivo mayor. Este grupo comunica la “cualidad de imposición” y una autoridad que está faltando en las otras ramas de esta actividad grupal divina. Este trabajo es largamente trabajo de primer rayo. Corporizará el método por el cual la *Voluntad* divina se elabora en la conciencia de razas y naciones. Miembros de este grupo tendrán mucha energía de primer rayo en su equipo. Su trabajo es actuar como canales de comunicación entre el departamento del Manu y la raza de hombres. Es una noble tarea hermanos míos, ser canales para la voluntad de Dios.
6. Los *Trabajadores en el Campo de la Religión* forman este grupo. Su trabajo es formular la plataforma universal de la nueva religión mundial. Es un trabajo de síntesis amorosa y enfatizará la unidad y el compañerismo del espíritu. Este grupo es, en un sentido pronunciado, un canal para la actividad del segundo Rayo de Amor-Sabiduría, el del Instructor Mundial —un cargo que en la actualidad ocupa el Cristo. La plataforma de la nueva religión mundial será construida por los muchos grupos, trabajando bajo la inspiración del Cristo y la influencia del segundo rayo, y estos —en su totalidad— constituirán este sexto grupo.
7. El séptimo grupo es el de los *Servidores Científicos*. Ellos revelarán la espiritualidad esencial de todo trabajo científico que esté motivado por amor a la humanidad y su bienestar, que relacione ciencia y religión y saque a la luz la gloria de Dios por intermedio de Su mundo tangible y Sus obras. Ellos tienen una función muy interesante pero que no se evidenciará por largo tiempo —hasta que las fuerzas constructivas del universo sean mejor comprendidas. Esto será co-incidente con el desarrollo de visión etérica. Este grupo actuará como un canal de comunicación o intermediario entre las energías que constituyen las fuerzas que construyen las formas y fabrican la vestidura externa de la Deidad y los espíritus

humanos. Ustedes notarán aquí, en consecuencia, la posibilidad de que el principal trabajo inicial de este grupo concernirá al problema de la reencarnación. Ese problema trata sobre tomar una vestidura externa o forma bajo la Ley de Renacimiento.

8. Los *Psicólogos* formarán este próximo grupo y les concernirá la revelación del hecho del alma y la nueva sicología que estará basada en los siete tipos de rayo y la nueva astrología esotérica. Su tarea mayor será relacionar, a través de técnicas aprobadas, el alma y la personalidad, conduciendo a la revelación de divinidad por intermedio de humanidad. Actuarán también como trasmisores de iluminación entre grupos de pensadores y como iluminadores de pensamiento grupal. Trasmiten energía desde un solo centro de pensamiento a otro y, sobre todo lo demás, trasmiten la energía de ideas. El mundo de ideas es un mundo de centros de fuerza dinámica. Que esto no se olvide. Estas ideas tienen que ser contactadas y notadas y su energía tiene que ser asimilada y transmitida.
9. Este noveno grupo estará compuesto por *Financieros y Economistas*. Ellos trabajarán con las energías y fuerzas que se expresan a través del intercambio y los valores de comercio; se ocuparán de la Ley de Oferta y Demanda y del gran principio de *Compartición* que siempre gobierna al propósito divino. Serán los grandes trabajadores psicométricos, pues psicométrista es uno cuya alma es sensitiva al alma en otros y en todas las formas de vida. El principio de Compartición que debe gobernar relaciones económicas en el futuro es una cualidad o energía del alma y de ahí su trabajo de relacionar alma con alma. Ellos también evocan el alma del pasado, vinculándola con el presente y encontrándola igualmente indicativa del futuro.
10. Este es el grupo de *Trabajadores Creativos*. Son comunicadores entre el tercer aspecto de Divinidad, el Aspecto Creativo —al expresarse a través del trabajo creativo y en respuesta al mundo de pensamiento— y el primer aspecto, Vida. Ellos vinculan y mezclan vida y forma creativamente. Están estrechamente relacionados con el noveno grupo porque hoy, sin saberlo y sin ninguna verdadera comprensión, están ocasionando una concretización de la energía de deseo; esto a su vez ocasiona la creación de cosas. Incidentalmente, por lo tanto, les concierne la concretización de dinero. Su trabajo es también largamente filosófico y concierne a la tarea de relacionar —fáctica y científicamente— a los otros nueve tipos de grupos para que puedan trabajar creativamente sobre el plano físico y el Plan divino pueda claramente aparecer como un resultado de esta síntesis que ellos ocasionan.

Estos diez grupos internos, formando un solo grupo, están relacionados con los Ashramas de los Maestros y son, cada uno de ellos, expresivos de diez leyes o están gobernados por ellas, corporizando los factores controladores en trabajo grupal. Una ley es una expresión o manifestación de fuerza aplicada, bajo el poder del pensamiento, por un pensador o grupo de pensadores.

Estos diez grupos internos, corporizando diez tipos de fuerza y trabajando sintéticamente para expresar diez leyes, son un esfuerzo para introducir condiciones nuevas y diferentes y por tanto producir una civilización nueva y mejor. La Era Acuariana verá consumación.

*Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión)

*Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación del NGSM*